

EXPERIENCIAS CULMINANTES

Me pude percatar que hay cosas de mi persona que no recordaba, pero también me di cuenta que viví experiencias en la cual me dejaron huella de la persona que soy hoy en día, una de mis experiencias y parte de mi personalidad es que me di cuenta que soy una persona muy tranquila desde mi niñez, por otra parte me di cuenta que a lo largo de mis experiencias en la vida pude observar que siempre me han importado las personas y en primer lugar lo que más recuerdo son la experiencias bonitas que he vivido con mis seres queridos y también que como todo siempre hay malas experiencias como por ejemplo la parte de salud que también me dejaron huella.

META

La habilidad de liderazgo que voy a desarrollar es ser más eficiente y hacerme creer a mí mismo que tengo toda la capacidad para poder lograrlo y poder tener el control de mis expectativas y emociones para dar un buen rendimiento